



Medienmitteilung

HC Düdingen Bulls setzt auf nachhaltige Entwicklung und verzichtet auf sportlichen Aufstieg

Düdingen, 31. Januar 2025 – Der HC Düdingen Bulls hat sich nach intensiven Beratungen und sorgfältiger Abwägung dazu entschieden, auf die Möglichkeit eines sportlichen Aufstiegs in die MyHockey League zu verzichten und auch in der Saison 2025/2026 in der 1. Liga zu spielen.

Das Reglement für den Spielbetrieb im Nachwuchs-, Amateur- und Frauensport der Swiss Ice Hockey Federation sieht vor, dass ein Aufstiegsverzicht bis spätestens am 31. Januar 2025 dem Verband gemeldet werden muss.

Nach dem Abstieg aus der MyHockey League in der Saison 2023/2024 hat sich der Vorstand das Ziel gesetzt, finanzielle Stabilität zu schaffen und eine ambitionierte sowie kompetitive Mannschaft zu bilden, um in den kommenden 1-3 Jahren den Wiederaufstieg zu erreichen. Dank der harten Arbeit und des Engagements aller Beteiligten liegt die 1. Mannschaft aktuell auf dem 1. Tabellenplatz der 1. Liga.

Der Vorstand ist stolz auf die Fortschritte, die gemacht werden konnten und auf die aktuelle Platzierung in der 1. Liga-Meisterschaft. Dennoch haben wir uns entschieden, den Fokus weiterhin auf die nachhaltige Entwicklung des Vereins zu legen. Ein sofortiger Aufstieg könnte die langfristigen Ziele gefährden und wir möchten sicherstellen, dass wir sowohl sportlich als auch finanziell bestens aufgestellt sind.

Der Vorstand ist überzeugt, dass dieser Schritt im besten Interesse des Vereins und seiner Mitglieder ist. Die Entscheidung ermöglicht es uns, weiterhin in die Entwicklung junger Talente zu investieren und die finanzielle Basis zu stärken, um in Zukunft noch erfolgreicher zu sein.

Unser Ziel bleibt es, in den nächsten Jahren wieder in die MyHockey League aufzusteigen, aber wir möchten dies auf einer soliden Grundlage tun. Wir danken unseren Fans und Sponsoren für ihre anhaltende Unterstützung und freuen uns auf einen spannenden und erfolgreichen Abschluss der Saison 2024/2025.

Die Bulls starten am 11. Februar 2025 mit einem Heimspiel in den Playoff-Viertelfinal. Der Gegner ist aktuell noch nicht bekannt.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte: André Schultheiss, Präsident, 079 278 25 20

Der Vorstand des HC Düdingen Bulls

Medien Partner
**Freiburger
Nachrichten**



Offizieller Ausrüster

